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Unfälle mit Todesfolge mit KVB-Straßenbahnen 
Anfrage der FDP-Fraktion aus der Sitzung des Verkehrsausschusses am 25.03.2014, TOP 1.2 

Die FDP-Fraktion hat in der Sitzung des Verkehrsausschusses am 25.03.2014 folgende Anfrage ge-
stellt: 
 

• „Wie viele Personen sind in den vergangenen zehn Jahren bei Unfällen zwischen zwei Stra-
ßenbahnzügen der Kölner Verkehrsbetriebe ums Leben gekommen?“ 

Stellungnahme der Verwaltung:  
 
Die Verwaltung hat die Kölner Verkehrs-Betriebe (KVB) um Stellungnahme gebeten. Die KVB teilt mit, 
dass sich in den letzten 10 Jahren fünf Unfälle ereigneten, bei denen Fahrgäste vom Bahnsteig aus 
zwischen die Züge geraten sind. Dazu zählt auch der aktuelle Fall des stark alkoholisierten Fahrgas-
tes an der Haltestelle Klettenbergpark.  
 
Hinzu kommen zwei Fälle im Zusammenhang mit dem Versuch, die Kupplung zu übersteigen und ein 
Fall von einem Kupplungssurfer. Alle drei Fälle verliefen tödlich. 
 
 
 
gez. Höing 
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